



NOUVEL ECHO

St Vincent de Paul en Ostrevant

Croire ? Pourquoi ?...

Il y a beaucoup de gens qui sont incroyants mais ils sont tolérants, honnêtes, justes généreux, etc... alors je me demande à quoi sert la foi en Dieu ?

Les influences interculturelles en occident ont généré une certaine morale bien attestée, pour le moment, par les gens de notre pays.

Alors, la foi, est-ce un plus ? un surcroît ?

non pas, mais sans doute une nouveauté dans la vie personnelle et dans notre monde.

Elle est *l'expression du rapport intime que Dieu établit, en Jésus-Christ, avec chaque croyant et sa communauté.*

C'est une expérience de vie qui témoigne de la nouveauté de l'amour de Dieu au cœur de nos existences.

Qui n'a jamais entendu dire, voire pensé, que les croyants étaient soit des privilégiés, soit des illuminés, soit des nostalgiques du passé ? Ces critiques n'ont pas toujours été sans fondement et ont souvent accompagné le christianisme au long de son histoire.

Fort heureusement - constat toujours valable - bien des croyants furent et restent de tous les combats pour la liberté,

de toutes les recherches, de tous les grands débats de leur temps, qu'ils soient religieux, sociaux ou culturels.

La foi donne à penser et peut interroger les esprits les plus subtils, mais surtout elle donne à espérer et à partager. Elle donne à lutter et à résister, à accueillir et à comprendre.

Si nous voulons savoir en quoi consiste croire, ouvrons simplement la Bible. Nous nous reconnaitrons à travers ces hommes et femmes qui ont cherché, avancé, hésité, qui ont erré autant qu'ils ont trouvé - la foi est souvent une errance traversée par un éternel désir - ces hommes et femmes qui ont vécu avec leur Dieu et leurs semblables une histoire d'amour longue et tourmentée.



ANNÉE DE LA FOI 2012-2013

JUIN 2013

Messes dominicales

Samedi 18H00

01.06	Lallaing
08.06	Pecquencourt
15.06	Vred
22.06	Loffre
29.06	Montigny

Dimanche 10H30

02.06	Vred
09.06	Montigny
16.06	Lallaing
23.06	Pecquencourt
30.06	Loffre